

Face aux intrusions régulières, les bénévoles sécurisent des salles du fort

Deux anciennes chambrées du fort de Bermont ont été sécurisées afin d'éviter des dégradations.

Par L'Est Républicain - 24 févr. 2022 à 16:30 - Temps de lecture : 2 min



Des bénévoles ont fabriqué des défenses.

Après une année de travaux de réhabilitation du fort de Bermont, l'équipe de bénévoles peut s'enorgueillir d'avoir fait du bon travail et déjà s'approprier le proverbe français qui dit « petit à petit l'oiseau fait son nid ».

Une tâche variée

Le bilan est positif, avec plus d'une centaine d'adhérents et une équipe de bénévoles qui se diversifie par ses talents.

Chaque mercredi après-midi, la tâche est tellement variée qu'il y a une place pour chacun.

Le but est d'apporter un peu de son temps et de choisir son aide selon ses compétences. Il y a de quoi couper, débroussailler, souder pour sécuriser des lieux, maçonner pour réhabiliter le four à pain, etc.

La sécurisation, un point crucial

À l'arrivée des beaux jours, il faudra tondre, planter des fleurs, concrétiser le projet d'électrification de ce fort. Sans oublier les diverses animations.

Le problème de sécurisation de ce fort reste un point crucial. Des intrusions régulières sont constatées hors de l'entrée principale tout comme quelques dégradations.

Soudure

En conséquence, deux anciennes chambrées ont été mises hors d'accès des visiteurs par trois spécialistes de la soudure. Ils ont pu exprimer tout leur talent de soudeur pour fabriquer des défenses en ferraille aux portes et fenêtres de ces cellules.

À présent le matériel servant aux bénévoles et le lieu de convivialité dans lequel se réunissent les bénévoles après leurs tâches sont verrouillés.